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原村星まつりに行ってきました 

 

8月 8日～10日。今年も原村星まつりに行ってきました。 

 

例年だと私的にはかなり盛り上がるイベントのひとつなんですが、何しろ今年はここまであまりに

も天気が悪くて 3 ヶ月以上も星観から離れていたことや、今年は仲間内の参加者が少なかったこ

ともあり、静かな 3日間でしたね。 

 

今年は初日のお昼前には現地入りしました。早速タープ

と機材を組み上げてビールで一息付いていたところ、い

きなりこのスコールに見舞われました。 

タープから滴り落ちる雨の激しさが判るでしょうか。 

まったく、到着早々やってくれるわ。  
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その 15分後。 

会場は水浸しですが、空気は乾燥しているの

で、30 分もすれば先ほどのスコールが嘘の

ように乾いてしまいます。 

ここは標高もそれなりにあるので日なただと

直射日光の影響をモロに受けますが、タープ

の下だと結構涼しくスコールもちょうど良いお

湿りです。 
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今年も昨年同様に初日は一晩中曇りとなり、お決まりの宴会コースに突入しました。 

まあ久し振りに会う仲間との星談義も結構楽しいものです。 
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日頃の仕事疲れもあったのか初日は夜半過ぎには就寝してしまいました。 

 

明けて 2日目。朝からどうも体調が悪く、メイン会場や出店ブースには行かずに終始タープの下で

休んでいたこともあり、今年は機材の写真もほとんど撮影しませんでした。 

 

 

クマのμ250。機材写真はこれだけです。 

昨年はスタースプリッターを持ち込み多くの方々

に見ていただきましたが、30 秒毎に視野を修正

するのが思いのほか大変で結構苦労したため、

今年は赤道儀にしました。 
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2 日目も昨日よりも更に激しいスコールに見舞われ諦めモードになりかけたのですが、日没ごろに

は 6 割くらいまで晴れ間が広がり、ギャラリーも続々と集まってきました。体調もかなり回復してき

たので序盤の主役木星を中心に観望会をスタート。 

本体とガリレオ衛星が×140でちょうど視野に収まる位置にあり、お子様連れの方を中心になかな

か好評でした。夜が更けるにつれてシーイングがどんどん良くなり、縞もシーイングの一番安定し

た時は SSEB～NNEBまで 7本ぐらいは楽に見えていましたね。小さなお子さんでも縞の存在は容

易に確認できたみたいです。 

 

DSOは周りの大口径ドブにお任せして、見映えの良い重星を幾つか導入。 

こと座のダブルダブル、αHer、95Her辺りが好評でしたね。 

 

夜半を過ぎてギャラリーの数も減り、クマも周りの大口径でぺガスス座周辺の DSO を幾つか見せ

ていただいたのですが、しばらくして再び体調の不調を感じるようになり、結局今夜はこれにてギ

ブアップ。筒だけ撤収してそのまま就寝してしまいました。 

 

今年は久し振りに赤道儀を使用しましたが、思いのほか取り回しが面倒で微小な対象は導入にも

手間取る始末でした。もう身体がドブに慣れてしまったのかも。 

当初はドブも一緒に持参して DSO も楽しむつもりでしたが、操作をお願いするつもりだった友人が

不参加となり断念したのでした。 

体調の不調も重なり、三日間フル参戦した割には得物の少ない今年の原村でしたが、毎年お会

いする常連さんとの会話を今年も楽しむ事ができて良かったです。 

皆さん、また来年お会いしましょう。 


